

Fahrrad – Trial – World-Cup in Heubach, Ostalb



Heiko Lehmann aus Jettingen ist bei der internationalen Elite dabei.

Der zweite Fahrrad-Trial-World-Cup in diesem Jahr fand sozusagen direkt vor unserer Haustür statt. In Heubach veranstaltete das Team „BikeTheRock“ vom 16.-17.5.2009 einen Event der Extraklasse.

Nicht nur Fahrrad-Trial, sondern auch Downhill-Rennen und Crosscountry-Bundesliga-Rennen gab es zu sehen.

Auch ein paar Schlachtenbummler vom MSC Falke Sulz waren unter den Zuschauern. Heiko Lehmann startete wie immer im Viertelfinale. Der Start war bereits morgens um 9 Uhr und der Boden war von den tagelangen Regenfällen davor, ziemlich aufgeweicht. Heiko fuhr stark und konnte unter den 41 Startern,

der 20 Zoll-Klasse, den 26ten Platz belegen. Als zweitbesten deutscher Fahrer konnte er sich für das Halbfinale trotzdem nicht qualifizieren.

Am Sonntag wurden dann die Halbfinal- und Finalläufe, der 20 Zoll- und 26 Zoll Klasse ausgetragen. Für das Finale qualifizierte sich nur einer von insgesamt 8 deutschen Fahrern. Sebastian Hoffmann vom MSC Schatthausen belegte den 5. Platz.

Ein weiteres Highlight war der Hochsprungwettbewerb für die Trial-Fahrer.

Die Rekordhöhe lag bis dahin bei 1,24 m. Am Sonntag beim Finale stellte Benito Ros aus Spanien einen neuen Weltrekord auf und übersprang 1,42 m.

Der nächste World-Cup findet am 04./05.07.2009 im St. Francois Longchamp in Frankreich statt.

Bernd und Heiko